Convocan a definir acuerdos sobre 'temas fundamentales'

Llaman a un diálogo Monreal y Oposición

Plantean realizar mesas con todos los sectores antes de fin de año

IRIS VELÁZQUEZ

De cara al proceso electoral presidencial de 2024, el líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, y políticos de Oposición anunciaron la convocatoria a un diálogo nacional con todos los sectores para alcanzar una reconciliación y el establecimiento de una agenda de temas "fundamentales" para el país. Desde Madrid, donde

una nutrida delegación de diputados y senadores parti-cipará en XVI Reunión Interparlamentaria España-México, Monreal dijo que el país está en un proceso de transición política en el que todos pueden aportar, mientras que el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santia-go Creel, consideró que se requiere lograr

un diálogo. "Con la parte toral de nuestro proceso político no se han podido lograr



esos acuerdos que le harían mucho bien al País", manifestó Creel en rue-

FI CANTO

da de prensa. "Por eso celebro voces distintas a la Oposición, como es la voz del senador Mon-real, que hayan planteado este proceso de reconciliación. Cuando lo hizo en su evento que tuvo, inmediatamente le llamé por teléfono y le dije: 'Ricardo, vamos a vernos para poder comentar tu idea de este proceso de reconciliación".

El diputado detalló que sostuvieron una extensa plática de la que surgió algo que

será fundamental para el País. "Tuvimos una plática larga y extensa, y de esa plática surge algo que pues que yo creo que va a ser fundamental para el futuro político del País. Hemos acor-dado Ricardo Monreal y yo hacer una convocatoria de



■El diputado panista Santiago Creel y el senador morenista Ricardo Monreal (centro) encabezan la delegación que participará en la XVI Reunión Interparlamentaria México-España.

Llaman a evitar 'cantos de sirena'

El coordinador de la bancada del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, consideró que existe una posibilidad para una candidatura presidencial del senador Ricardo Monreal, v el diputado petista Benjamín Robles llamó al morenista a evitar los "cantos de sirenas" de la Oposición.

"Lo hemos hablado con el senador (Miguel) Mancera, con el presidente (perredista Jesús) Zambrano, que el pro-ceso de selección de la candidatura de la coalición Va por México debe iniciar. Ya el oficialismo ha iniciado, tiene derecho a hacerlo, y nosotros

reconciliación nacional, establecer una mesa en Ciudad de México, y repetir estas mesas en las 32 entidades de la República, que yo le voy a añadir una palabra, solamente una palabra: diálogo y re-

conciliación", agregó. Así, confió Creel, se complementará un "proceso au-

téntico" de reconciliación. "Se establecerán invitaciones a distintas personalidades de todos los partidos políticos, expresiones dentro de la pluralidad mexicana e igualmente dentro de la enor-me diversidad que existe en nuestro País", precisó.

como coalición activa, como coalición electoral, debemos iniciar ese proceso", expuso.

"Sí, contesto con claridad. sí veo la posibilidad de una candidatura en Ricardo Monreal como la veo en Santiago Creel, por parte del PAN, de bo decirlo que a mi izquierda hay dos de los políticos más formados en nuestro País y nadie debería espantarse".

En el marco de la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, en Madrid, Robles aconsejó a Monreal no dejarse convencer por los partidos opositores.

"Yo le tengo una enorme afecto al senador Monreal y por eso me atrevo a decirle que no le preste oídos a la Oposición que trae la caballada muy flaca, escuálida, salvo quizá aquí el diputado Santiago Creel a quien le tengo un enorme respeto", sostuvo.

El petista consideró que los opositores están deses-perados buscando quién los pueda representar.

"Por la amistad que le tengo le digo que no se deje llevar por esos cantos de las sirenas de la Oposición que está más perdida que nunca; así lo pensamos en la Ciudad de México, en todas las entidades y no sabía que también iba a tener que decirlo acá, que la Cuarta Transformación como la conocemos en nuestro País va a continuar" subravó.

"Todas las voces, mujeres hombres, serán más que bienvenidas y antes de que concluya el año se abririan estas mesas y tendrán sesiones de manera regular".

'EN DEFINICIÓN'

El senador Monreal fue cuestionado sobre eventuales conversaciones con la Oposición para definir una candidatura presidencial de unidad para las elecciones de 2024 y dijo que está en un proceso de definición sobre su futuro.

"Estoy en ese proceso de definición, no está tomada la última (palabra) y simplemente he tenido reuniones con distintos dirigentes como lo hago siempre como coordinador de la mayoría en el Senado, y como un hombre que cree en el diálogo",

"Tengo 26 años formando parte del movimiento que en-cabeza el Presidente López Obrador, sigo leal al movi miento. He creído conveniente que reflexionemos sobre nuestro futuro y he solici-tado profundizar la democracia dentro de mi partido y no acudir a la imposición, porque esa fue nuestra lucha histórica".